

SAINT-LEU-LA-FORÊT

Le champion du monde de scrabble est d'ici !



L'INFORMATION est confidentielle mais la fédération française de scrabble compte pourtant plus de 15 300 licenciés. Soit autant de joueurs rattachés aux près de 700 clubs français. Et parfois, le président du club n'est autre que le champion du monde de l'année 2015. À l'instar du club de Saint-Leu-la-Forêt, présidé par Thierry Chincholle. A presque 40 ans, ce Saint-Louprien a été sacré champion du monde de scrabble francophone de duplicate blitz, en juillet 2015 à Louvain (Belgique). Une forme de jeu où chacun joue le même tirage, opposée à celle classique du face à face. L'objectif ? Marquer le plus de points avec les mêmes lettres. Celui qui trouve le mot qui remporte le plus de points a gagné et « blitz », qui veut dire éclair en allemand, précise que

vous ne disposez que d'une minute pour le trouver. « C'est l'aspect compétition qui m'attire. J'avais envie de me mesurer aux autres », témoigne Thierry qui avoue « pratiquer le scrabble comme un sport ». Une gymnastique de l'esprit qu'il cultive avec ses adhérents, à Saint-Leu, où il joue tous les mardis soirs et tous les jeudis après-midi. « Je suis content, j'apprends encore des nouveaux mots, sourit le champion. Comme défibreux, dont je n'étais pas sûr ».

Cet après-midi, à 14 heures, un tournoi national est organisé par la fédération au profit des Restos du cœur. Trois clubs du 95y participent : Beaumont-sur-Oise, Franconville et Corneilles-en-Parisis. Ouvert à tous dans les locaux des clubs. Droit de table : 1,20 € et 75 centimes chaque partie.

PAULINE LANDAIS-BARRAU



e « Je e »

ryjo, responsable
aïs Nostrè.



gies. Il parle de l'hygiène, de la création des bains douches, de la musique, des bals. Il amorce aussi la politique, la montée de Hitler, de Mussolini. Il insiste sur la véracité des faits rapportés, tout est authentique y compris la photo de John Kennedy grimant sur les remparts. L'idée de départ de ce livre corres-

Une partie de scrabble au profit des Restos du Cœur



► Nicole, la présidente du club de Roquefort.

Jouez au scrabble au profit des Restos du Cœur le samedi 6 février à 14 heures au foyer des Campagnes. Comme de nombreuses associations la Fédération Française de Scrabble est très impliquée dans les actions des Restos du Cœur. Ce sont près de 150 clubs qui se mobilisent chaque année avec ardeur et dévouement, organisant dans leurs salles des tournois en faveur des restos. Un moment de partage ouvert aux scrabbleurs aguerris, amis aussi aux nouveaux joueurs. À Roquefort-des-Corbières, l'association de scrabble organise les 6 et 7 février « La nuit du scrabble ». Cette manifestation débutera le samedi à 14 heures avec une première partie dont les profits

seront intégralement reversés aux Restos. Les personnes intéressées, jeunes et moins jeunes, pourront se présenter sur place à partir de 13h30 ou s'inscrire au préalable en appelant la présidente Nicole Luyten au 0688251572. Prix de la partie: 6 €. Mais ce n'est pas tout! À cette occasion les personnes qui le souhaitent pourront déposer dans les clubs de scrabble toutes sortes d'ouvrages (dictionnaire, roman...) qui seront remis aux Restos du Cœur afin de les mettre à disposition des personnes accueillies. À travers les bibliothèques ou les ateliers de français, ces ouvrages leur permettront de renouer avec le langage, de développer les échanges mais aussi de s'évader d'un quotidien difficile.

Vence : le club de Scrabble a 40 ans

Quarante joueurs pour ses 40 ans ! Le club de Scrabble de Vence a réussi son anniversaire, samedi. Pour l'occasion, un tournoi amical de Scrabble duplicate avait été organisé. Deux parties se sont déroulées dans l'après-midi, suivies d'un repas et de l'incontournable gâteau d'anniversaire. Et une troisième partie a été improvisée dans la foulée, pour une vingtaine de courageux. Pour ce 40^e anniversaire, étaient présents des joueurs de Vence, d'Antibes, de Villeneuve-Loubet, de Valbonne, de Nice, de Monaco et même de Toulon ! Classement dans l'ordre : Lucien Perrot, Patrick Mahieu du club de Valbonne, Didier et Chantal Delavelle du club de Vence. Samedi, le club participera au tournoi simultané organisé par la Fédération française de Scrabble et dont l'intégralité de la recette sera reversée aux « Restos du cœur ». Les joueurs seront accueillis entre 14 heures et 14h30. Une participation de 5 euros minimum sera demandée ainsi qu'un don en nature (denrées alimentaires non périssables) pour la Croix-Rouge de Vence. Le nombre de places étant limité, inscriptions indispensables au 04.93.58.91.69 ou à m.c.p@orange.fr.



Les résultats du tournoi anniversaire ont été lus par la présidente, Mireille Chan-pao en présence du conseiller municipal à la Vie des quartiers, Jean-Claude Cochat.

(Photo M. D.)

journal d'
Elbeuf du 05.02.2016

SCRABBLE.

Une partie au profit des Restos du Cœur



Plus de 500 € remis en 2015.

Pour la quatrième année consécutive, la Fédération française de Scrabble va venir en aide aux restos du cœur. Partenaire depuis 2013, la FFSc illustre sa motivation grâce à la participation de plus en plus forte de ses clubs.

Michel Guilbert et son équipe du CSSAEE (Club de Saint-Aubin-lès-Elbeuf et Environs) ont déjà été partie prenante dans cette action en 2015. Ce ne sont pas moins de quatre clubs affiliés qui avaient délégué plus de quinze joueurs, mais aussi des amateurs venus découvrir le Scrabble de compétition sans se prendre la tête et en réalisant une bonne action. Pour une pre-

mière, le club local avait remis un chèque de plus de cinq cents euros à Claudine Caron, la responsable des Restos du Cœur de Caudebec.

Cette année, ce sera ce samedi à 14 h, à la salle du Parc Saint-Rémy, rue Jaurès que les amateurs de ce jeu pourront assister. Toutes les personnes possédant un jeu de Scrabble peuvent se présenter « pour voir ». Pour voir ce qu'est le Scrabble en club, et ce que peut être une collaboration Scrabble/Restos.

Les personnes intéressées peuvent appeler Michel Guilbert au 06 67 88 78 52, ou par Mèl à michel.guilbert3@gmail.com

BEYNOST LOISIRS

Le club de Scrabble® solidaire des Restos du cœur

Les Restos du cœur et la fédération française de Scrabble® se sont associés samedi pour une grande opération de solidarité. Une partie de Scrabble® a été disputée en simultané s'est jouée à Beynost et dans plus de cent clubs de France, au profit de l'association créée par Coluche. « Parmi les 36 joueurs du club, 23 participants se sont associés à cet élan de solidarité », note Nadine Fe-reyre, vice-présidente du club. Les participants se sont montrés généreux



■ 600 euros ont été versés aux Restos du cœur. Photo Didier DEBÈS

avec un don total de 535 euros.

« Nous sommes un des seuls clubs du comité du lyonnais à participer à cette opération. Nous enverrons

un chèque total de 600 euros à la fédération de Scrabble®, le club rajoutant une somme de 65 euros », précise Daniel Zorzi, le président.

Le Parisien



150 clubs de Scrabble se mobilisent pour les Restos du coeur, ce samedi 6 février, dont celui de Chaville.

Le grand tournoi de Scrabble est de retour. Ce samedi, la fédération française de Scrabble s'associe aux Restos du coeur.

A Chaville, comme dans 100 clubs de France, une partie en simultané sera jouée au profit de l'association caritative, à 14h15. Et ceux qui le souhaitent pourront déposer au club des dictionnaires, encyclopédies ou encore des romans qui prennent la poussière. L'an passé, plus de 24 000€ avaient été collectés grâce à la générosité des scrabbleurs.

Ce samedi à 14h15 au club de Scrabble de Chaville, espace Huguette-Fradet, 50, rue Alexis-Maneyrol. Tél. : 01.77.21.44.73. Tarif d'inscription libre.

Agglomération

■ SAINT-AUBIN-LÈS-ELBEUF

SCRABBLE SOLIDAIRE.

Six cents euros de dons pour les Restos du Cœur



Claudine Caron heureuse de recevoir un tel don

Pour la deuxième année consécutive, Michel Guilbert président du club local de scrabble était tout heureux en accueillant Claudine Caron, responsable des Restos du cœur de l'agglomération elbeuvienne. « L'an dernier, ce sont un peu plus de cinq cents euros qui avaient été récoltés lors de la première partie jouée en simultanément à travers toute la France. Nous étions déjà très heureux, car le club de Saint-Aubin figurait dans le top cinq des plus hauts dons ».

Michel Guilbert poursuit : « Cette année, ce sont quatorze joueuses qui sont venues à la salle du Parc Saint Rémy. Les joueurs des quatre-vingt-quatorze clubs français avaient deux idées en tête l'une jouer au mieux pour être classé au plan national, l'autre être fier d'avoir réalisé une bonne action. Ils se montrés généreux puisque c'est un fac-similé de chèque de 635 € qui a été remis à Claudine Caron. La

SPS de Martot représentée par Virginie Crenn a offert un don de 300 € et je tiens à les en remercier » déclarait Michel Guilbert en fin d'après-midi.

Six cents repas offerts

Claudine Caron, qui a assisté à toute la partie n'était pas la moins émue : « Je ne peux que dire un seul mot : merci, et vous rappeler tout simplement que pour les Restos, un euro c'est un repas, donc vous avez offert plus de six cents repas, ce qui est formidable ».

Jean-Marie Masson s'est montré lui aussi très satisfait de ce partenariat qui se déroule dans sa commune. « Nous sommes toujours à l'écoute de ce genre d'action en partenariat en faveur des plus démunis. Au CCAS notamment, nous nous tenons toujours au fait des actions des Restos ».

Prochain rendez-vous 6 mars prochain pour le championnat de Normandie de scrabble à la salle des fêtes.

DÉ

In

Pou
dra

«
mair
vice
tout
des
à r
d'ép
être
mas
et/c
sive
pop
Sou
fina
née
le c
buc

(
de
et
les
mic
sar
ave
20
20
ba
fo
im
Ur
Sa

■
R

ra
a
t
1

MARDI 9 FÉVRIER 2016
WWW.SUDOUEST.FR

17

Lesparre



Atelier photo et dessin animé à Saint-Christoly
L'association Pour Saint-Christoly organise des ateliers pendant le mois de février: Atelier dessin animé par Anne Bouteiller le samedi 12 de 10 heures à 12 heures. Atelier photo, animé par Michel Cousy, le lundi 22 de 17 heures à 19 heures. Renseignement auprès d'Anne Bouteiller au 05 56 41 39 45.

Des lettres pour faire du chiffre

SOLIDARITÉ le club de scrabble de Lesparre a participé au tournoi national destiné à collecter des fonds pour les Restos du cœur

Comme 94 autres en France, dont quatre en Aquitaine, le club de scrabble de Lesparre participait samedi 6 février, depuis la salle multimédia du Centre d'animations (Calm), au tournoi organisé au niveau national par la Fédération française de scrabble au profit des Restos du cœur.
Pour l'occasion, il était rejoint par celui de Castelnaud, et ils étaient donc une vingtaine de compétiteurs à se trouver réunis pour la

bonne cause samedi dernier en début d'après-midi, prêts à phosphorer à partir des lettres tirées au sort par l'arbitre. L'ensemble des droits d'engagement et des dons recueillis lors de ces différents tournois devaient être collectés par la Fédération, puis redistribués aux Restos du cœur.

Le résultat l'année dernière s'était élevé à 24 000 euros pour l'ensemble, dont 367 euros pour le club de Lesparre, dont la présidente Micheline Desbordes considère que, pour une petite structure de 26 adhérents, «c'est pas mal», et la place au regard des autres «dans une bonne position», surtout lorsqu'on admet que ce sont les petits ruisseaux qui font les grandes rivières.
A.L.



Les membres du club de scrabble de Lesparre ont phosphoré pour les Restos du cœur. PHOTOLAL

21, rue du Palais-de-Justice,
33340 Lesparre-Médoc.
Tél. 05 56 41 01 01.
MSA. Mutualité sociale agricole,
5, rue Grammont,
33340 Lesparre-Médoc.
Tél. 05 56 01 83 30.
CCI. Chambre de commerce
et d'industrie de Bordeaux
(antenne de Lesparre)
38, rue du Docteur-Schweitzer
33340 Lesparre-Médoc
Tél.: 05 56 79 5000
Fax: 05 56 48 62 73
Courriel: medoc@bor-
deaux.cci.fr
<http://bordeaux.cci.fr>
Ouverture: lundi au jeudi: 9-12 h,
14-17 h; vendredi: 9-12 h.
Marchés de la ville. Tous les mardis
et les samedis matins, venez décou-
vrir le marché de Lesparre,
place Gambetta: boucherie, pois-
sonnerie, huîtres, primeurs, vo-
lailles, pain artisanal et textiles...
Parking gratuit de 100 places,
rue Eugène-Marcou.

Ouest. FRANCE 27/02/2016

Le Scrabble hilairois solidaire des Restos du cœur



Les amateurs de Scrabble ont joué solidaire, au profit des Restos du cœur.

Le club de Scrabble de Saint-Hilaire-de-Riez s'est associé à une opération nationale menée par la Fédération française de Scrabble. L'enjeu était de récolter des fonds en faveur

des Restos du cœur. Avec le soutien du club de Brem-sur-Mer, l'association hilairoise a réuni la somme de 216,50 €, transmise par le biais de la fédération aux Restos du cœur.